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神奈川県立地球市民かながわプラザの指定管理者候補(案)について 

 

１ 神奈川県立地球市民かながわプラザ指定管理者外部評価委員会審査結果 
<評価点> 

<審査講評> 
社団法人青年海外協力協会・株式会社金港美装 
○ 施設の設置目的や機能を理解し、地球市民意識の醸成を進めるための取り組みを前向き
に提案するなど、事業に対する積極的な姿勢が感じられる。しかし、多文化共生の観点が
弱いのが問題である。 

○ 学習センター事業の展示企画事業については、内容の充実が図られる具体的な提案内容
であり評価できる。斬新なアイデアもあり、これまでにない企画展示が期待できる。 

○ きめ細かな対応が求められる部分である情報・相談センター事業については、こうした
取り組みの実績がほとんどない点が気になるが、海外経験豊富な人材が、地域の多文化共
生に貢献することは、国際協力と多文化共生がリンクする新たな社会の発展の可能性に繋
がると思われる。 

○ サービスの向上、経費の削減及び団体の業務遂行能力を、審査基準に基づき総合的に判
断し、最優秀提案者とした。 

 
財団法人かながわ国際交流財団 
○ 地球市民意識の醸成と多文化共生社会の構築といった当施設の設置目的や機能を理解
し、基本的な取り組みの考え方がしっかりしている。 

○ 学習センター事業に関する提案は、企画展示と常設展示の関連性を持たせるなど、展示
に関するコンセプトがしっかりしている。また、学校との連携に関しても、考え方がしっ
かりとしている。一方で、斬新な発想が乏しく、施設の利用促進に向けて、より具体的な
検討が望まれる。 

○ 情報・相談センター事業については、多文化共生社会の実現に向け、県内のネットワー
クも活用し、きめの細かい具体的な提案内容であり評価できる。 

○ 経費の節減では低い評価となり、その結果、総合的な評価も低くなった。 
 
委員会としての審査結果は以上のとおりであるが、審査基準に関して次の趣旨の意見があ

った。 
・ 指定管理者制度の趣旨に照らせば、施設の運営方針や事業内容など利用者サービスの
向上に、より判断の比重がおかれるべきであり、節減努力の項目の配点が大きすぎると
考えられること。 

・ 節減努力の項目について、削減率に応じた配点基準が、募集の段階で応募者に公開さ
れるべきであること。 

神奈川県立地球市民かながわプラザ指定管理者外部評価委

員会 審査結果(指定管理者候補(案)) 

社団法人青年海外協力協会・株

式会社金港美装 

選定基準別点数 
団体名(所在地) サービス 

の向上 
経費の 
節減 

団体の業務
遂行能力 

合計点 

財団法人かながわ国際交流財団(横浜
市) 

37 18 13 68 

社団法人青年海外協力協会(東京都渋
谷区)・株式会社金港美装(横浜市) 

31 30 15 76 
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２ 神奈川県立地球市民かながわプラザ指定管理者外部評価委員会審査結果に対す
る県民局意見 

 

審査結果について 賛同する ・ 検討の必要有り 

社団法人青年海外協力協会・株式会社金港美装は、神奈川県立地球市民かながわプラザ指定

管理者外部評価委員会の審査において、最優秀提案者として評価された。 

その審査結果を確認したところ、「サービスの向上」のための取組みについては、地球市民

意識の醸成を進めるための事業が前向きかつ具体的な提案内容であり、特に展示企画事業では

新たな企画展示の開催が期待できること、また、「団体の業務遂行能力」については、しっか

りとした本部機能があり、全国的に事業を展開していることなどが高く評価されることから、

指定管理者候補として最もふさわしいと判断する。 

ただし、外部評価委員会の審議でも指摘されたように、社団法人青年海外協力協会・株式会

社金港美装は、多文化共生分野に関する事業についての実績が少ないこと、また、提案額は、

人件費の抑制により経費を大幅に削減していることから、指定期間５年間、安定的な事業運営

がなされるよう、基本協定、年度協定の締結にあたり、具体的な事業実施方法及びその体制に

ついて十分な調整を行っていきたい。 

 

次点となった財団法人かながわ国際交流財団は、「サービスの向上」のための取組みについ

ては、当施設の設置目的や機能を十分理解し、多文化共生社会の実現に向け、きめの細かい具

体的な提案がされているとともに、過去の実績に基づき着実な運営が期待できることなどは高

く評価されるところであるが、「団体の業務遂行能力（財務状況、これまでの実績）」及び

「経費の節減」の点において、社団法人青年海外協力協会・株式会社金港美装に及ばなかっ

た。 

 

なお、外部評価委員会から「管理経費の節減等」に係る審査項目「(1)提案額」の配点等に

関して意見があったので、局として、これを真摯に受け止め、今後のより良い制度のあり方に

ついて検討、提案したい。 

 


